明けましておめでとうございます。 歳をとるほどに年が過ぎていくのが速 くなる!自分だけ?きっとみんなも同じ



なのかな? 巳年の昨年は年男ながらその動物は 思いっきり苦手でしたが、今年は元気のよい駿馬が やってきました。

馬は十二支では「午」と書かれますがこんな諺も あります。「人間万事塞翁が馬」――高校時代の国 語の教科書に出ていました。人生における幸不幸は 予測しがたい。幸せが不幸に、不幸が幸せにいつ転 じるかわからない。だから安易に喜んだり悲しんだ りするべきではない――といった教訓でした。

(ホームページ「気まま随想」1月で原典の逸話を紹介して います)

昨年はミュージカルにNHKのど自慢と舞台づ いていましたが、どれも年頭には予期しなかったも のでした。今年はどんなハプニングが起こるか楽し みです。それを「塞翁が馬」の上にもう一歩、自分 の努力と祈りも加え道を開いていきたい。国内に幼

> 稚園から小学校の孫が4人。秋にはまた 自家菜園の芋掘りに"全員集合"で元気 をもらおうかな。

皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

2014年 元旦 清水武

Email: donky17@nifty.com/

HP: http://homepage2.nifty.com/donky/

(毎月初めに更新しております)